



07:33

Mehr-Konferenz 2016: Bleiben bei Jesus

Auf der Mehr-Konferenz 2016 hielt Bischof Stefan Oster SDB eine Predigt über das Erkennen und das Bleiben bei Jesus. Das Video wurde freundlicherweise vom [Gebetshaus Augsburg](#) zur Verfügung gestellt.

Hier können Sie es in voller Länge sehen. Die Konferenz ist ein großes, überkonfessionelles Glaubenstreffen, das regelmäßig durch das Gebetshaus Augsburg unter der Leitung von Dr. Johannes Hartl und seinem Team veranstaltet wird. Dort gibt es Gelegenheit zu Vorträgen und Impulsen, neuen Kontakten, Musik und Lobpreis. Außerdem natürlich zu Gebet und Gottesdienst.

Was ist die Voraussetzung dafür, Jesus zu erkennen? Diese Frage stellte Bischof Stefan Oster in seiner Predigt während seines Gottesdienstes auf der Mehr-Konferenz 2016. Die Jünger, die Jesus im Evangelium erkannt hätten, fragten ihn: „Rabbi, wo wohnst du?“ Das Wort „wohnen“ würde im Griechischen auch mit dem Wort „bleiben“ übersetzt, so der Bischof. Bischof Oster stellte die Zentralität des Wortes im Evangelium heraus und stellt dabei interessante Zusammenhänge her. Diese können durchaus für das Glaubensleben heute motivieren und inspirieren. Sehen Sie oben die Predigt im Video in voller Länge.

Informationen und aktuelle Termine des Gebetshauses Augsburg finden Sie [hier](#).

Und unter diesem Link können Sie den Vortrag von Bischof Stefan Oster auf der Mehr-Konferenz 2016 nachhören und -sehen: [Über die Wahrheit und die Liebe](#). Ebenso wie hier die [Predigt vom 5. Januar 2016](#).